

Ya está en servicio el nuevo repetidor comarcal de TDT del Alto del Pico de la Mira

- Hoy 14 de junio ha comenzado a emitir con nuevo material, mayor potencia que los anteriores y con el objetivo de mejorar la calidad de la señal de TDT de los pueblos de la comarca.
- Durante los próximos 15 días, aproximadamente, continuará emitiendo también el repetidor de El Canto del Guarro que anteriormente daba servicio a San Martín de Valdeiglesias y Pelayos de la Presa.
- En este tiempo de convivencia de ambos repetidores es normal que la calidad de recepción se vea afectada debido a la superposición de las emisiones. Estos efectos desaparecerán tras el apagado definitivo de El Canto del Guarro.
- En el Archivo adjunto se muestra el mapa facilitado por ABERTIS sobre mejor servidor (antena) para San Martín de Valdeiglesias, Pelayos de la Presa, Navas del Rey, Cadalso de los Vidrios y otras zonas limítrofes algunos pueblos de la comarca.
- Tras esta puesta en funcionamiento la calidad de emisión del nuevo repetidor será excelente y hay que recordar que los problemas puntuales para obtener la señal pueden ser derivados de una mala orientación de la antena individual, defectuosa instalación del decodificador de cada hogar e incluso se han detectado numerosos problemas en instalaciones de antenas y cables individuales con más de 8 a 10 años de antigüedad.